

Rome, fut sollicité par le T. R. Père Estévenon, Supérieur de la Congrégation du T. S. Sacrement, dont la résidence est à l'église de Saint Claude, bien connue des pèlerins de la Ville Eternelle, de demander au Souverain Pontife, en faveur des fidèles de son diocèse, une Indulgence pour la récitation de cette formule de prière : " Notre-Dame du Très Saint Sacrement, mère et modèle des adorateurs, priez pour nous." Sa Grandeur, ayant favorablement accueilli ce vœu, rédigea une supplique qu'il se proposait de soumettre au Saint Père dans une audience fixée au 30 décembre dernier. Mais voilà qu'au cours de l'entretien, ayant obtenu l'agrément de la lire, il la cherche en vain dans ses poches et la fait chercher avec aussi peu de succès dans son pardessus, déposé dans l'antichambre. Grand embarras du très bon prélat, qui commence à exposer de vive voix l'objet de sa supplique égarée : mais aussitôt, souriant et empressé, avec cette spontanéité prévenante et aimable dont il est coutumier, Pie X prend une plume et écrit, sans un instant d'hésitation, le texte rapporté plus haut, qu'il remet à Mgr Gauthier, aussi touché de la faveur qu'il recevait que de la bonne grâce avec laquelle elle lui était donnée.

Déjà, avant le vénérable archevêque de Kingston, Monseigneur Duhamel, de passage à Rome, avait lui aussi, tenté une première démarche auprès de la Sacrée Congrégation et fait de sérieux efforts pour obtenir la consécration de ce titre : " Notre-Dame du Très Saint Sacrement, " titre que porte déjà une paroisse de son diocèse.

C'est donc le zèle filial envers Marie et la dévotion envers l'Eucharistie de

